



Das 20-köpfige Team um Stefan Penka geht mit viel Herz und Verstand an die Arbeit.

„Geht nicht, gibt es bei mir nicht!“

Das Wohlergehen seiner Mandanten ist eine Herzensangelegenheit für Stefan Penka

xrj. Verantwortung tragen, gegenseitiges Vertrauen aufbauen, Engagement für Menschen und ihre Schicksale zeigen sowie deren beruflichen und privaten Zukunftspläne schmieden und sichern – der Beruf des Steuerberaters könnte emotionaler nicht sein. Doch genau deshalb sind Stefan Penka und sein Team auch Feuer und Flamme für ihren Beruf, gehen täglich mit viel Leidenschaft an ihre Arbeit und holen regelmäßig das Beste für ihre Mandanten heraus wo andere vor ihnen schon aufgegeben hatten. Erst kürzlich fiel ihm wieder eine Mandantin dankbar um den Hals, da er ihr von der kreditgebenden Bank schon totgeglaubtes Familienunternehmen vor der Insolvenz gerettet hatte. „Das sind ganz besondere Momente, dank derer ich meinen Beruf liebe“, erklärt Stefan Penka, dessen Steuerkanzlei zu den größten und stärksten der Region gehört. Wer also denkt, der Beruf des Steuerberaters wäre ein staubtrockener, liegt falsch. „Unsere Arbeit und die Beziehung zu unseren Mandanten beruht auf tiefem Vertrauen, das wir schätzen und ehren. Denn wir sind uns bewusst, dass hinter jeder Bilanz, jeder Steuererklärung auch ein Mensch und dessen Schicksal steht.“ Mit wie viel Herz das 20-köpfige Team um Stefan Penka an die Arbeit geht, zeigt sich darin, dass sie gerade da Lösungen finden, wo andere vor ihnen gescheitert sind. „Geht nicht, gibt es bei mir nicht!“, sagt der engagierte Steuerberater. „Ich habe den Anspruch an mich selbst, auch in augenscheinlich hoffnungslosen Situationen einen Ausweg zu finden.“



Stefan Penka,
Steuerberater

Die Leidenschaft mit der Stefan Penka und seine hochmotivierten Mitarbeiterinnen ihre Arbeit angehen, zeigt sich auch in ihren Leistungen, die weit über die gängigen Branchenstandards hinausgehen. So liefern die Steuerspezialisten auch eine umfassende Unternehmens- sowie Wirtschaftsberatung und mit der so genannten „LifeMap“ ein ganzheitliches Beratungskonzept für eine berufliche und private Lebensplanung. Dabei werden bereits getroffene Maßnahmen analysiert, Schwachstellen aufgedeckt und individuell optimierte Lösungen gefunden, die eine umsichtige und sichere Vermögens-, Vorsorge, Risiko- sowie Generationenplanung ergeben, was seine Mandanten bestätigen. „Herr Penka begleitet uns schon seit 15 Jahren“, berichtet Christian Bucher, Geschäftsführer der Bucher GmbH, einem Heizungs-, Sanitär- und Solarspezialisten aus Zeitlarn. „Als es um die Investition in ein neues Firmengelände ging, haben wir den Betrieb in Privatperson und GmbH aufgespalten. Dabei hat Herr Penka genau berücksichtigt, welches

Vermögen wo verbleibt, damit nicht alles im Betrieb steckt, wenn ich in Rente gehen will“, berichtet Bucher.

Als erster Regensburgs führte Stefan Penka auch eine digitale, tagesaktuelle Buchführung in Bilanzqualität ein. „Unsere Mandanten müssen ihre Dokumente nur einscannen und uns übermitteln. Wir erledigen den Rest“, erklärt Penka. Ferdinand Schmack, Geschäftsführer von Schmack Immobilien, den Stefan Penka bereits seit 20 Jahren betreut, nimmt dieses Angebot gerne in Anspruch und sagt: „Dieser Service verschafft uns ein tiefes Sicherheitsgefühl und ermöglicht, dass wir uns sorgenfrei um unser Tagesgeschäft kümmern können.“



KONTAKTDATEN

Steuerberatungskanzlei Stefan Penka
Cranachweg 3 | 93051 Regensburg
Tel.: (0941) 59 54 00
info@penka-stb.de
www.penka-stb.com